

## Erlös des Eisbachtalsingens übergeben

1008,48 € betrug der Erlös aus dem diesjährigen Eisbachtalsingen. Stolz konnten Johann Seider und Thomas Scholz, die beiden Vorsitzende der Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim e.V., symbolisch einen großen Scheck an Inge Uhrig (2. Vorsitzende) und Charlotte Rüdiger, die Kassiererin, des Fördervereins „Alte-Heilig-Kreuz-Kirche“ übergeben.



*v.l.n.r.: Johann Seider, Charlotte Rüdiger, Inge Uhrig, Thomas Scholz*

Anstelle eines Eintritts hatte die Chorgemeinschaft um Spenden zu Gunsten der historischen Horchheimer Friedhofskirche gebeten. Der Förderverein hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Erhalt der alten Heilig Kreuz Kirche, und die Verbesserung der Bausubstanz des Denkmals in seiner sakralen und prägenden örtlichen Funktion zu fördern. So wurden in dem barocken Bruchsteinsaalbau, der von 1724–26 erbaut wurde, bereits zahlreiche Sanierungsmaßnahmen im Innen- und Außenbereich unterstützt. Die aktuelle Spende werde, so Uhrig, nun für Verschönerungsmaßnahmen im Inneren der Kirche verwendet.